

ORGANISATION DU DISPOSITIF MEDICAL

Numéros de téléphone importants

Urgence : appeler SAMU 190 - PC : 198

Médecin de la régate : +216 26 366 007

Médecin de la FISA : +216 22 519 868

Les installations médicales :

1- Centre Médical

Il est situé au bâtiment N° 8 sur le plan général du site à 25 m du ponton de descente :

Le centre est équipé de :

* 1 médecin du sport et 1 infirmier durant les périodes de compétition

*produits de pharmacie blanche, un défibrillateur automatique et une bouteille d'oxygène

2- Clinique

La clinique référente pour héberger les cas urgents est la clinique ELISSA située au lac Lemana à 4km soit à 7min du site de compétition: tél : 71 962 555

L'hôpital le plus proche de l'Hôtel Mouradi est : L'hôpital Mongi Slim situé à la route de la Soukra, Sidi Daoued, la Marsa soit à 9 km ou 15 min de l'hôtel: tél :71 746 033 – 71 578 007 - 71 746 066

3- Pharmacie

Une ordonnance médicale peut être délivrée à l'intéressé pour le complément du traitement

4- Secourisme et sauvetage :

Il est assuré par la protection Civile de Tunis

Pendant les régates, une ambulance médicale fixe à proximité du ponton.

Le secourisme est dans l'eau et sur terrain

ORGANIZATION OF MEDICAL DEVICE

Important phone numbers

Emergency :call SAMU 190 orCP198

Regatta Doctor: +216 26 366 007

FISA Doctor : +216 22 519 868

Medical Facilities:

1- Medical Center

It is located in the building N°8 at 25 m of the launch pontoon (N°8 in the site plan)

The center is equipped by:

*1 sports medicine physician and 1 nursery during competition days

*white pharmacy products, defibrillator, oxygen tank

2- Clinic

The referentclinic to host emergency cases is ELISSA clinic, located at Lemana Lake 4km (7min) far from competition site: phone 71 962 555

The nearest hospital to the EL Mouradi hotel is Mongi Slim Hospital located at La soukra Road, SIDI Daoued, la Marsa so 9km or 15 min far from the hotel: phone: 71 746 033 – 71 578 007 – 71 746 066

3-Pharmacy

A notice may be issued to complete treatment.

4-Rescue and Safety

It is ensured by Tunis's Civil Protection Company

A fixed ambulance near the pontoon during racing races

The rescue is in water and land

Il y a 01 bateau de sauvetage au 1000m et 1 bateau de sauvetage à l'arrivée.

Pendant les entrainements officiels : il y a un bateau navette de sécurité

5- Contrôle antidopage

La station de contrôle antidopage est à côté du centre médical.

Le contrôle antidopage est assuré par l'Agence Nationale Anti-Dopage Tunisienne

Tous les contrôles sont conduits selon la réglementation de l'AMA et de la FISA

Pour toute information concernant les procédures et les réglementations antidopage, consulter le site web de l'AMA (www.wada-ama.org) ou de la FISA antidoping by law ou le site de la FISA : www.worldrowing.com

During the official training sessions there will be a safety boat.
In training days, there is a shuttle zodiac

5-Antidoping Control

Antidoping local is located close to the medical center

Antidoping tests are conducted by Tunisian National Antidoping Agency

All ADC are conducted according to WADA's and FIS's rules

For further information concerning procedures, antidoping regulations, consult the web site of WADA(www.wada-ama.org) or FISA antidoping by law or the FISA's site web : www.worldrowing.com